



# Solidarité pour Hassan et sa famille suite au tremblement de terre

Notre ami Hassan, gardien du riad "Dar Lalla Fatna", et sa famille ont été durement touchés lors du tremblement de terre. En effet, leur maison, situé à Tamesluht, à 20km au sud-est de Marrakech a subi des dommages lors du tremblement de terre, et les fonds nécessaires à la réparation sont assez importants. Nous organisons une collecte pour que Hassan puisse réparer sa maison.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/vMg3Y6DI>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Alix Penloup**